



Mazagón a 2 de octubre de 2023

Estimados/as amigos/as:

El próximo sábado día 7 de octubre del presente año tendrá lugar la Presentación de la 17ª temporada del Club Baloncesto Mazagón. Desde las 9:00 de la mañana estaremos jugando con todos los equipos de nuestra cantera partidos amistosos en el Pabellón Francisco Díaz Torres.

Tras éstos y un almuerzo en convivencia, tendremos la ocasión de realizar el acto de Presentación en sí de esta novedosa temporada en la que todos los equipos saltarán a la pista para recibir el calor y el apoyo de amigos, familiares y vecinos, finalizando con la foto grupal.

Por todo ello, nos gustaría invitaros a participar de este evento tan importante para nosotros y abrir nuestras puertas por si algunos de ustedes quieren también darse a conocer montando algún stand informativo.

Desde hace ya 17 años, para el Club Baloncesto Mazagón es de vital importancia que todos, conocidos, amigos, familiares y vecinos formemos una piña y hagamos de nuestra localidad un sitio de unión y de convivencia entre todos los que formamos el tejido asociativo del pueblo.

Les esperamos con los brazos abiertos y con ganas de seguir creciendo juntos para conseguir que cada día el nombre de Mazagón se haga más grande y suene más fuerte en toda la provincia de Huelva y más allá.

Sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Firmado: Guillermo Velo Pérez  
Presidente del Club Baloncesto Mazagón